市Pたより「かけはし」

熊本市 PTA 協議会事務局 平成 23 年 7 月 14 日 Tel: 356-1122 Fax: 351-2309 23-3 号

子どもたちにとって大喜び(!?)の夏休みがやって参ります。何かと忙しい子もいるでしょうが、日頃より時間があります。じっくりとでもよし、ゆ~くりとでもよし、色々とでもよし、子ども時代にしか味わえない貴重な時間を有意義に。親もまた、子あればこその「今」を共に楽しまれますように。光陰矢のごとしです。

O 7/4 (月) 市長表敬訪問をしました・・・上田会 長をはじめ常任理事 14 人で訪問。幸山市長は、被 災地へ図書や児童からのメッセージを届ける式典 直後のご多用な中にも関わりませず、貴重な時間を 割いてくださいました。

市教委からも廣塚教育長はじめ12人の方々が同席。会長から政令市を迎える市Pの様子を伝えると、市長からも、活動へのねぎらいと期待の言葉が掛けられました。自己紹介では、各理事さん方が、自校の様子やそれぞれの思いを特徴的に披露するなど、終始和やかな雰囲気の中での懇談。あっという間の30分間でした。

本市からは毎年助成金と共に、あたたかいご指 導を頂いております。今後とも大変お世話になり ます。

O 7/23 (土) 会長・市P担合同研・・・市青年会館 で14時開会です。現時点での参加予定者は、会長 理事が76人、市P担当副会長理事が95人です。

研修からの学びはもちろんですが、併せて、他との交流で学ぶことも多いことでしょう。18 時からの懇親会では、さらに交流の輪が広がり、きっと参加してよかったと思われるに違いありません。是非少し勇気を出して、一人でも多くお声かけを。

- 8/6 (土) 市Pソフトバレーボール大会・・・7/15 (金) の抽選会で対戦校が決まり、残り3週間、練習にも熱が入ることでしょう。和気あいあいと楽しく、親睦とチームワークを深めていってください。くれぐれも、大きな怪我をされませんように。
- 市P各委員会の皆さん頑張っておられます。・・・ ○○委員会 19:00~、○○委員会 19:30~、今 夜も中央公民館の会議室が、会議や行事の打ち合わ せ、準備等々で生き生きしています。それぞれの家 庭があり、仕事の合間を縫っての活動に頭が下がり ます。このような陰の働きがあって市Pが成り立っ ているのですね。約5万5千人の会員さん方を代表 して、今日も元気で明るく頑張っておられます。あ りがとうございます。

○ 単Pから岩手県の被災地を訪問・・・岩手県宮古市を中心に、視察に行かれた単P会長さんがわざわざそのご報告に来られました。行ってみて改めてそのすさまじさに絶句したそうです。副知事さんが熊本出身の方で、快く案内して下さり、多くの感動場面も目にしたそうです。特に子どもたちが頑張っており、まさに光でした、と。

今後は、同行のお二人と共に、お子様の通われる中学校の生徒たちに体験談を語られるそうです。子どもたちはきっと、生の言葉や映像に心動かされ、その後の生き方をも変えるほどでしょう。校長先生も大変協力的とのことで、信頼・連携し合ってすばらしい教育効果を上げていかれることでしょう。頑張ってください。

○ 夏の行事あれこれ・・・

- **7/27 (水) 第2回政令市P特別委員会・・・**市 P会報 113 号に特集が組んでありますが、より よい政令市Pをめざし、今後熱心な検討がなさ れていくことでしょう。
- ・8/3 (水) 校長先生方との懇談会・・・市小中校長会の役員の先生方と、常任理事さん方との懇談会です。各学校では、日頃から校長先生や教頭先生方と話をされておられることでしょうが、ここでは少し広い視点での話ができるのでは、と期待しております。
- ・8/19 (金) 市教委の先生方との懇談会・・・廣 塚教育長をはじめ各部・各課代表の方々と、常 任理事さん方との懇談会です。事前に各単Pに もお尋ねした質問等をもとに進めていきます。
- 8/26・27 (金・土) 日P広島大会・・・市Pからの参加は少ないですが、遠く離れた地域の 方々との交流は、また意義深いことでしょう。
- **8/11 12 (木 金) は事務所を閉庁**させていた だきます(通常は土・日・月が閉庁です)
- 9/1 (木) 始業式朝は、 あいさつ運動をよろしく お願いいたします。夏本番です。

皆様どうぞお元気で!